
千葉県立富里特別支援学校　　　　　 事務長　　　　　増田　百合子（協会理事） 群馬県立伊勢崎清明高等学校　　　　事務長 　　 舩津　満里子（研究部長）

群馬県立桐生特別支援学校　　　　 　事務長　  　　　牛久保　英明（協会理事） 群馬県立太田特別支援学校 　　 　　事務長　  　橋本　　　剛（協会理事） 　茨城県立竜ヶ崎第一高等学校　　　主査兼事務長　　　渡邉　　信尚（協会理事）

茨城県立伊奈特別支援学校　　　　　 主査兼事務長　　石引　　　浩（総務部長） 茨城県立友部東特別支援学校　　　　事務長 　　 谷田部　美紀（協会理事）

「事務をつかさどる」の現状 今すぐできる！？業務効率化のコツ 　歩み寄る組織づくりをめざして～あらためて大切なこと～

～職務規定の改正前後から見える実態と考察～ ～物理的管理とスケジュール管理～

校納金の効率的な督促業務について～未納者への督促方法～ 事務職員と「学校における業務改善アクションプラン」

～効果のあった小さな取組みの紹介～

鹿児島県立隼人工業高等学校　　　　専門員　　　　　生駒　　優子
鹿児島県立加治木高等学校　　　　　事務主査　　　　清川　　恵里

業務改善から始める働き方改革 図面で夜ふかし～施設設備の○○問題

～ＫＰＴボードを活用した業務改善～ －図面の基礎知識と活用について－

静岡県立浜松みをつくし特別支援学校　　主査　　　中島　　暁子
静岡県立静岡聴覚特別支援学校　　　　　主査　　　吉田　　直樹
静岡県立浜松商業高等学校　　　　　　　主任　　　鈴木　　大輝
静岡県立磐田農業高等学校　　　　　　　事務長　　佐藤　  恭子

市立札幌新川高等学校　　　　　　　事務長　　　　　真田　　裕之
市立札幌旭丘高等学校　　　　　　　学校事務職員　　土井　　大河

　【グループ討議】（ワールドカフェ方式）
　【テーマ】
　「せっかく参集　みんなで　宮城で　思いっきり討議」

　　ワールドカフェ方式の説明及び第１クール（前半）

○埼玉県立川島ひばりが丘特別支援学校  　　事務長 　野村　　　守（協会理事） ○埼玉県立新座柳瀬高等学校　　　　　事務長　　　　　石川　　靖史（協会理事）

　群馬県立桐生特別支援学校　　 　　　　 　事務長　 牛久保　英明（協会理事） 　茨城県立友部東特別支援学校　　  　事務長 　   　　谷田部　美紀（協会理事）

【フリーディスカッション】 【基調講演】

【講演】 【トークライブ】

【演題】 【テーマ】

＜講師＞ ＜講師＞

　　　　第一印象研究所　代表　杉浦　永子　氏 　　　　上記基調講演の講師

記 録

責任者

 茨城県立伊奈特別支援学校  　　　　　主査兼事務長　　石引　　　浩（総務部長） 群馬県立伊勢崎清明高等学校 　　　事務長　        　舩津　満里子（研究部長）

協会ニュース増刊号掲載 協会ニュース - 全国公立高等学校事務職員協会（公式ホームページ） (jimdo.com)

宮城県実行委員会

   埼玉県立川島ひばりが丘特別支援学校 　事務長 　　　　野村　　　守（協会理事）   埼玉県立新座柳瀬高等学校　　　　 事務長　　　　　　石川　　靖史（協会理事）   群馬県立館林高等学校　　　　　　　　事務長　　　　　澤田　　一也（広報部長）

　埼玉県立浦和高等学校 　 　　　　　  事務部長　　　　小倉　　朗江（会計部長）

講演・トークライブ

　　　　「会話・対話・議論から生まれる創出」
　　　　　～チームビルディングへの意識づくり～

　　　　「学校事務におけるコロナ禍の実態とこれから」
　　　　　～緊急事態に立ち向かう仕事の見直し～

総括責任者 　茨城県立取手松陽高等学校 　　　主査兼事務長　　 　石田　　早苗（副会長）

統括責任者

午
　
　
　
　
　
　
後

司会進行

フリーディスカッ
ション・基調講演

【テーマ】
　　　「チームビルディング」
　　　　～成果を生みだす合意形成～

【演題】
　　　「生徒と教職員のウェルビーイングを高める学校づくり」
　　　　～コロナ危機下の学校運営から見えた課題～

宮城県実行委員会 宮城県実行委員会

秋田県立ゆり支援学校　　　　　　　　　主事　　　湊　　奈緒子
秋田県立由利高等学校　　　　　　　　　主任　　　鈴木　　博貴
秋田県立由利高等学校　　　　　　　　　主事　　　齊藤　　彩乃
秋田県立矢島高等学校　　　　　　　　　主査　　　遠藤　　さおり
秋田県立西目高等学校　　　　　　　　　主事　　　柴田　　乃杏
秋田県立仁賀保高等学校　　　　　　　　主事　　　安藤　結唯果
秋田県立ゆり支援学校　　　　　　　　　主事　　　太田　　怜奈
秋田県立本荘高等学校　　　　　　　　　主事　　　渡邊　　寧音

パネルデ
ィスカッ
ション

　【パネルディスカッション】
　【テーマ】
　　　　「学校事務に関わる県の取り組みと学校現場の現状について」
　
  ＜パネリスト＞
　　　　　東北歴史博物館　　　　　　　　　　管理部長　　　　千葉　　胤継　氏
　　　　　群馬県立板倉高等学校　　　　　　　主任(再任用)　　本田　　弘二　氏
　　　　　東京都立矢口特別支援学校　　　　　主事　　　　　　朝羽　　温子　氏
　　　　　宮城県築館高等学校　　　　　　　　主事　　　　　　佐々木　　駿　氏

グループ
討　　議

　　第１クール（後半）

　
　　第２クール

　　第３クール

　　第４クール（第１クールのグループに戻って再討議）

　
　【グループ討議を終えて】
　　感想の発表

＜メンバー＞
　　　　①第７５回研究発表グループ代表（山口県）
　　　　②第７５回研究発表グループ代表（秋田県）
　　　　③第７５回研究発表グループ代表（静岡県）

＜講師＞
  　　　教育研究家　一般社団法人ライフ＆ワーク代表理事　妹尾　昌俊　氏

グループ
討　　議

　【グループ討議】（ワールドカフェ方式）の続き
　【テーマ】
　「せっかく参集　みんなで　宮城で　思いっきり討議」

12:00～13:00 （休憩）

午
　
　
　
　
　
前

司 会 宮城県実行委員会 宮城県実行委員会 宮城県実行委員会

助 言 者 助言者

研究発表

研究発表
　兵庫県立宝塚北高等学校　　　　　事務職員　　　奥村　　友哉
　兵庫県立香寺高等学校　　　　　　事務職員　　　定久　百々花
　兵庫県立のじぎく特別支援学校　　主任　　　　　田中　　美穗
　前　兵庫県立加古川南高等学校　　事務職員　　　橋口　ゆうか
　兵庫県立星陵高等学校　　　　　　事務職員　　　山本　　綾香

山口県立下関南総合支援学校　　　　　　事務主任　大島　　和也 千葉県立幕張総合高等学校　　　　　主事　　　　　　椎名　　　翼
千葉県立千葉北高等学校　　　　　　主事　　　　　　田中　　秀樹

司会進行
○群馬県立館林高等学校　　　　　　事務長　　　　　　澤田　　一也（広報部長）

　茨城県立竜ヶ崎第一高等学校　　　主査兼事務長　　　渡邉　　信尚（協会理事）

メインテーマ 学校組織マネジメント 業務の改善と効率化 今日的課題への提言

サ ブ テ ー マ 学校経営への参画 実践と提案 多様な視点からの学校づくりを考える

会 場 仙台国際センター　大ホール（２階） 仙台国際センター　萩（２階） 仙台国際センター　白橿（３階）

第７５回　全国公立高等学校事務職員研究大会（宮城大会）分科会構成表

分 科 会 第１分科会 第２分科会 第３分科会（採用１０年目までの参加者限定分科会）

オンデマンド配信


